

Programa Crecer +

Trabajadoras de Fundación Integra se gradúan en técnicos de nivel superior en educación parvularia

En su 20ª versión, el programa Crecer + permitió que 19 trabajadoras de salas cuna y jardines infantiles de la región estudiaran y fortalecieron sus habilidades pedagógicas.

Fundación Integra, a través de su Programa Crecer+, busca ampliar los conocimientos y habilidades de los equipos educativos en jardines infantiles, salas cuna y modalidades no convencionales en todo el país. El programa otorga la oportunidad de cursar una carrera técnica de nivel universitario. Así, la institución busca contribuir a la formación de equipos pedagógicos más idóneos, comprometidos con la misión de ofrecer una educación de calidad para niñas y niños.

En el ámbito regional, 19 trabajadoras de Fundación Integra se titularon de Técnico Nivel Superior de la Educadora de Párvulos, otorgado por la Universidad Autónoma de Chile como parte de la 20ª versión del programa institucional.

La ceremonia de titulación se realizó en dependencias del Hotel Mar Andino en Rancagua y estuvo encabezada por la directora regional de la Fundación, Ximena Ortega y representantes de los sindicatos de la institución.

“Fue una jornada de celebración, donde estuvimos muy conmovidos y emociona-

dos por el logro de 19 trabajadoras de nuestra Fundación, que han obtenido su título en el programa Crecer +. La verdad nos llena de orgullo porque sabemos el gran esfuerzo que han hecho durante estos dos últimos años para poder estudiar y disponer de estos tiempos -que se encuentran fuera de sus horas de trabajo- para poder cumplir con sus trabajos estudiantiles y compromisos”, señaló la directora regional.

En la misma línea, afirmó: “Sabemos que todos los conocimientos adquiridos serán puestos a disposición de niñas y niños de la región, en el marco de los múltiples desafíos que tenemos en la educación inicial, los cuales dicen relación con seguir promoviendo una Educación de Calidad pública y gratuita, con un énfasis en la educación inclusiva, donde niñas y niños sean protagonistas y sean respetados en todos sus derechos”.

En el contexto de esta ceremonia, una titulada por sede fue distinguida por sus docentes y tutoras, reconociendo su espíritu de superación, su responsabilidad y compañerismo. En esta



oportunidad, la alumna destacada fue Luisa Reyes, trabajadora del jardín infantil Sol del Valle, de la comuna de Machali.

“Retomar los estudios después de años fue un desafío gigante, porque fue mucho tiempo desde la salida de mi Educación Media a retomar los estudios, y hoy con otras prioridades. Sin duda, fue una experiencia muy enriquecedora porque fueron nuevos instru-

mentos, nuevos aprendizajes para poder entregar una Educación de Calidad a niñas y niños”, subrayó Luisa.

Catalina Toro, trabajadora del jardín infantil Santa Ana de la comuna de Palmilla también se refirió a lo que este proceso significó para ella. “Mi familia me motivó. Me siento muy contenta y feliz de haberlo logrado y por supuesto quiero agradecer a Fundación Integra

por la oportunidad, el apoyo y también agradecer a mis colegas que estuvieron siempre apoyándome”, comentó.

Cabe señalar que, este programa es parte del sistema de formación continua Aprendes de Fundación Integra, que desde el año 1998 ha otorgado esta oportunidad y beneficio de estudios técnico de nivel superior a más de 6.000 asistentes de párvulos a lo largo de todo el país.